
 V Comment créer un compte "my.ny.gov" : 
 

Ce guide d’utilisateur présente les étapes pour créer un nouveau compte personnel 
"my.ny.gov" avec une identité numérique..  
Inscrivez-vous et créez un nom d'utilisateur 
 
1. Go to the URL: http://my.ny.gov  Allez à l'adresse URL : http://my.ny.gov  
2. Click on the Create an Account button. Click on Personal. Cliquez sur le bouton Créer 
un compte. Sélectionnez Personnel. 

     
 
3. Click the Sign up for a Personal NY.gov ID button. 
Cliquez sur le bouton Sign up for a Personal NY.gov ID button. 
 

 

http://my.ny.gov
http://my.ny.gov


4. Under Account Information type in your First Name, Last Name, and email address and 
mobile phone number. 
Sous Informations sur le compte, saisissez votre prénom, nom de famille, adresse e-mail et 
numéro de téléphone mobile. 
 

 
 
5. Type in a preferred username and click Continue. If the username is available, you can 
continue with the next step. If it is not, type in a new username until one becomes available.  
Tapez un nom d'utilisateur préféré “username” et cliquez sur Continuer. Si le nom d'utilisateur 
est disponible, vous pouvez continuer avec l'étape suivante. Sinon, saisissez un nouveau nom 
d'utilisateur jusqu'à ce qu'un soit disponible.  
 

 
 
 
 
 



6. Under Personal Information type in your Address and Date of Birth and then click 
Continue.  
Sous Informations personnelles, saisissez votre adresse et votre date de naissance, puis 
cliquez sur Continuer. 

 
 
7. Review your information and click the Create Account button once you have confirmed 
the information. 
 Revoyez vos informations et cliquez sur le bouton Créer un compte une fois que vous avez 
confirmé les informations. 
 

 



Activate your new account and verify email address 
Activez votre nouveau compte et vérifiez votre adresse e-mail. 
 
8. Go check your email for the activation email message. Open the message with the 
subject: Welcome to NY.gov ID, from  the sender NY.govid@its.ny.gov. If you do not see it in 
your inbox, check your spam or junk folder. 
Allez vérifier votre e-mail pour le message d'activation. Ouvrez le message avec pour sujet : 
"Welcome to NY.gov ID", envoyé par NY.govid@its.ny.gov. Si vous ne le trouvez pas dans votre 
boîte de réception, vérifiez votre dossier de spam ou de courrier indésirable. 
 
9. Select the “Click Here” link to continue the account activation process. 
Sélectionnez le lien "Click here" pour continuer le processus d'activation du compte. 

 
 

10. After that, you will be prompted to create three secret questions and answers at the 
NY.gov ID activation page. 
Ensuite, vous serez invité à créer trois questions secrètes et leurs réponses sur la page 
d'activation de NY.gov ID. 
 
 
 
 
 
 
 
 



11. Click on the Continue button to proceed.  
Cliquez sur le bouton “Continue” pour continuer. 

 
12. Click on the Continue button 
Cliquez sur le bouton “Continue” pour continuer. 

 
Set a new password  
Créez un nouveau mot de passe. 
 
13. Enter a new password in the New Password and Confirm fields. The password must 
contain at least three of the four categories (1 digit, 1 uppercase, 1 lowercase, 1 special) and 
have a minimum length of 14 characters. 
Entrez un nouveau mot de passe dans les champs Nouveau mot de passe et Confirmer. Le 
mot de passe doit contenir au moins trois des quatre catégories suivantes (1 chiffre, 1 
majuscule, 1 minuscule, 1 caractère spécial) et avoir une longueur minimale de 14 
caractères. 
 

 



 
14.Click on the Continue button. You have successfully activated your NY.gov Id! 
Cliquez sur le bouton Continuer. Vous avez activé avec succès votre identifiant NY.gov ! 

 


